


**Política
y Sociedad**

En operativo del Gabinete de Seguridad

Detienen a generadores de violencia en Sinaloa



las acciones estuvieron encabezadas por la Semar, Sedena, la FGR, Guardia Nacional y la SSPC.

FOTO: REUTERS

Redacción
politica@eleconomista.mx

En un operativo coordinado por el Gabinete de Seguridad, fueron detenidos cinco presuntos generadores de violencia en el estado de Sinaloa. Durante la acción, se logró el rescate de dos personas que habían sido privadas de su libertad a los cuales se les dio atención y se les orientó para presentar una denuncia.

“Los agentes federales, al realizar recorridos de seguridad para mantener el Estado de derecho,

ubicaron en la localidad de Tecomate de la Noria, un predio donde observaron a varias personas con armas de fuego largas y para evitar poner en riesgo la seguridad de la población, les marcaron el alto y realizaron una inspección de seguridad”, precisó la dependencia.

En el despliegue, realizado en la localidad de Tecomate de la Noria, se aseguró un importante arsenal, que incluyó: 15 armas largas, 110 cargadores, 6,951 cartuchos, equipo táctico, equipos de radiocomunicación, una bolsa

con marihuana, cuatro bolsas con polvo color blanco y seis vehículos, tres de ellos con blindaje artesanal.

Por su parte, Omar García Harfuch, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, indicó que las acciones estuvieron encabezadas por la Secretaría de Marina, Secretaría de la Defensa Nacional, la Fiscalía General de la República, Guardia Nacional y la SSPC, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública de la entidad.

Asesinatos en el estado

La Fiscalía General del Estado de Sinaloa informó que, el pasado domingo 12 de enero, se registraron cuatro carpetas de investigación por homicidio doloso, tras el hallazgo de cuatro personas sin vida en diferentes puntos del municipio de Culiacán.

De acuerdo con el reporte oficial, las víctimas fueron localizadas en las colonias Lázaro Cárdenas, Villa Bonita, El Barrio y en la sindicatura de Costa Rica, en la capital de la entidad.

Sin embargo, aunque la autoridad mencionada no dio detalles sobre la identidad de las víctimas ni las posibles causas de los homicidios, se confirmó que se han iniciado las investigaciones correspondientes en cada caso.

En el operativo, las autoridades federales y estatales aseguraron un importante arsenal, que incluyó: 15 armas largas, 110 cargadores, 6,951 cartuchos, equipo táctico, entre otros artículos.